
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2024

Ementa:  Requer  informações sobre a  mortandade de peixes no Rio
Paraíba.

             Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

 Considerando  a  grande  mortandade  de  peixes  no  Rio
Paraíba do Sul na região de Caçapava.

Considerando  a  insegurança  quanto  à  qualidade  da  água
fornecida  pela  concessionária,  sabendo  que  a  competência
(administrativa)  para  organizar  e  prestar  o  serviço  é  do  Poder
Executivo, é que:

                                                            
O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o

texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado à  Prefeita Municipal, Pétala Gonçalves Lacerda, solicitando-
lhe que informe a esse vereador:

1) Diante das denúncias públicas e relatos sobre os peixes
mortos  no  Rio  Paraíba,  a  Prefeitura  de  Caçapava  e  seu  setor
responsável acionou a Sabesp? Acinou a CETESB? Acinou algum outro
órgão  para  averiguar  o  ocorrido?  Solicito  documentações  que
comprovem.

2) Caso positivo, qual foi o encaminhamento para análise e
solução do problema? Caso negativo, qual foi o impedimento?

                          
                                                       

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 03 de dezembro de 2024.

          VITOR TADEU CAMILO DE CARVALHO  (DR. VITOR TADEU)
VEREADOR– MDBMDB
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